



N 90/6696-8

GAB. PRES. 0887/90

Santiago de Chile, Octubre 29 de 1990

Señor
Ricardo Ampuero
3/56 Mons ave
Maroubra NSW 2035
Australia
Presente

Estimado señor:

Por encargo de S.E., el Presidente de la República de Chile, don Patricio Aylwin Azócar, me dirijo a usted para agradecerle sinceramente sus amables palabras de felicitación por asumir la labor de gobernar nuestra patria y los buenos deseos de éxito en esta misión que no es sólo de él, sino de un país entero.

Reciba mis cordiales saludos,

Carlos Bascuñán Edwards
Jefe de Gabinete Presidencial

CBE/ppc

c. c. : Arch. Corr. Correspondencia
(90092402)

092402

RICARDO AMPUERO
3/ 56 Mons ave
Maroubra NSW 2035
Australia

Atención: Señor Patricio Aylwin.

Estimado señor,

Quisiera comenzar felicitándolo por el triunfo de Chile el año pasado. Ahora espero que la democracia chilena siga en camino hacia la justicia y que domine a nuestro país como lo hace en este país (Australia). Aquíera común recibir noticias sobre la situación chilena durante los años bajo la dictadura. Lo que más solía aperecer en nuestras pantallas eran las violaciones de los derechos humanos. Por el hecho de estar bajo de la dictadura Chile es uno de los pocos países americanos que no ha ratificado la Convención Americana para los Derechos Humanos. Quisiera expresar que ahora no existe razón alguna por no ratificar la Convención. La Convención es un instrumento fundamental para asegurar nuestros derechos humanos. Creo que este sería un paso ejemplar para el mundo con el propósito de mostrar que Chile ha cambiado y que no hay necesidad de temer más al gobierno. Quiero terminar diciéndole que espero que Chile vuelva a establecer su tradición democrática como la había sostenido por muchos años.

sinceramente,

Ricardo Ampuero

RICARDO AMPUERO